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Buongiorno, 
  
ieri ho assistito online al dibattito pubblico sul potenziamento ferroviario, e ho raccolto il 
Vostro invito a fare proposte al fine di migliorare il progetto. 
La mia è questa  
  
Essendo il territorio molto antropizzato come avete potuto ben verificare, 
se l'interramento ferroviario è possibile per S. Giovanni Teatino, 
perché non pensarlo per l'intera tratta Chieti Pescara e realizzare una metropolitana. 
  
Si eviterebbero espropri, risarcimenti e pannelli fonoassorbenti e si potrebbe realizzare, 
piuttosto, sul vecchio tracciato, una bellissima pista ciclopedonale fuori dal traffico veicolare, 
che colleghi le due città. 
  
E se ce l'ha Amsterdam, la metro! 
E se proprio la dobbiamo fare quest' opera! 
  
Questa sì, sarebbe valorizzazione del territorio. 
  
Se invece tutto questo non è possibile, un'altra idea potrebbe essere l'installazione di pannelli 
fotovoltaici a ridosso di quelli fonoassorbenti a beneficio di tutta la cittadinanza. 
  
Grazie per l'attenzione, attendo riscontro. 
  
Distinti saluti 
Debora Palma  
 


